

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

SATUAN PENDIDIKAN : MTs NEGERI 1 BLITAR
 MATA PELAJARAN : IPS
 MATERI POKOK / SUB MATERI : PENGARUH INTERAKSI SOSIAL TERHADAP KEHIDUPAN SOSIAL DAN BUDAYA
 KELAS / SEMESTER : VIII / GANJIL
 ALOKASI WAKTU : 2 X 40 MENIT

KOMPETENSI DASAR	IPK
- Menganalisis pengaruh interaksi sosial dalam ruang yang berbeda terhadap kehidupan sosial dan budaya serta pengembangan kehidupan kebangsaan - Menyajikan hasil analisis	- Menganalisis tentang Covid-19 - Mengevaluasi dampak negatif dan positif dari adanya Covid-19 terhadap kehidupan sosial, budaya, dan ekonomi - Menyajikan hasil analisis

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Melalui model *discovery learning* peserta didik dapat menganalisis dan mengevaluasi serta mencari solusi dengan adanya Covid-19 peserta didik mampu menyajikan hasil analisis dengan santun.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Aktifitas Pembelajaran
Pendahuluan	- Guru melakukan pembukaan dengan salam pembukaan, memanjatkan syukur kepada Tuhan YME dan berdoa, melalui e-learning dengan membuka timeline untuk memulai pelajaran. - Guru memeriksa kehadiran peserta didik yang aktif pada halaman absensi di e-learning sebagai sikap disiplin.
Kegiatan Inti	- Peserta didik membaca bahan ajar yang dikirimkan melalui e-learning tentang virus Corona dan hubungannya dengan kehidupan sosial dan budaya. - Peserta didik mengerjakan dengan mengamati lingkungan sekitar dari jauh masalah yang ditimbulkan dengan adanya Covid-19.
Penutup	- Peserta didik mengumpulkan tugas di e-learning atau whatsapp. - Guru memotivasi peserta didik agar selalu mematuhi protocol kesehatan. - Guru memberikan tugas pembelajaran.

C. PENILAIAN

Penilaian sikap: keaktifan siswa dalam mengikuti pembelajaran online mengumpulkan tugas sesuai dengan waktu yang telah ditentukan.

Penilaian pengetahuan: tugas tertulis.

Penilaian keterampilan: hasil kerja yang dikirim ke e-learning atau whatsapp.

D. ALAT, MEDIA, DAN SUMBER BELAJAR

Alat : *Smartphone*, laptop, kertas dan alat tulis.

Media : Internet.

Sumber belajar : Buku guru, buku siswa kelas VIII SMP/MTs, media masa cetak, dan televisi.

LEMBAR KERJA SISWA

LIVE

Home
Berita
Daerah
Jawa Timur
Int

(PBNU) kembali menyalurkan bantuan berupa sembako untuk masyarakat yang terdampak pandemi virus Corona.

<
1 dari 3
>

Kiai Said melepas truk-truk yang mengangkut Sembako untuk didistribusikan ke masyarakat yang membutuhkan bantuan. PBNU kembali menyalurkan bantuan berupa Sembako kepada masyarakat yang terkena dampak sosial-ekonomi wabah COVID-19 di DKI Jakarta, Banten, Cirebon, Kuningan, Majalengka, dan juga luar Jawa.

- A. Berdasarkan wacana di atas, peserta didik menganalisis tentang:
1. Apa yang dimaksud dengan pandemi Covid-19?

2. Mengapa Covid-19 sangat berbahaya?
 3. Bagaimana pengaruh adanya Covid-19 terhadap kehidupan sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat?
 4. Menurut kalian, solusi apa yang perlu dilakukan untuk mengatasi permasalahan terkait pandemi Covid-19 yang ada di Indonesia?
- B. Jawaban dikumpulkan melalui whatsapp atau e-learning.

SELAMAT MENGERJAKAN